
Antrag Nr. 25

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat berichtet im Ausschuss für Planung und Bau über den Zustand 
und die Planungen hinsichtlich sanierungsbedürftiger Bürgersteige in Bad 
Camberg.

Begründung des Antrags

Viele Bürgersteige befinden sich in einem sehr schlechten Zustand und stellen 
inzwischen eine Gefahr für Fußgänger dar. Dieser Zustand ist besonders einer 
Kurstadt unwürdig. Im Ausschuss soll berichtet werden, was bisher getan wurde 
und welche Sanierungsmaßnahmen geplant sind.


